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經辦人／部門  

 
V. 為語文基金提供撥款  

[立法會CB(2)795/04-05(04)號文件 ] 
  

68.  委員察悉，政府當局擬於 2005年 2月 25日向財務
委員會提交有關建議。  
 
69.  張文光議員關注到，當局是否以平等方式將語

文基金用於支援中文科教師及英文科教師的專業發展。

他支持以英語為母語的英語教師計劃，並同意英文科教

師的沉浸計劃的成本一般高於中文科教師同類計劃的成

本。由於政府當局的文件並沒有提供統計數字，說明該

基金用於為語文教師提供不同專業發展課程的情況，張

議員要求政府當局就語文基金的運用情況提供更多詳細

資料，供委員參閱。  
 
70.  教育統籌局常任秘書長回應時表示，政府當局

將會運用語文基金，協助在職語文教師增進教學知識及

提升教學技巧。她指出，教統局現有英文科教師小組及

中文科教師小組各一支，負責協助學校的語文教師提升

教學質素。由於在招聘方面有困難，中文科教師小組的

人手現時較英文科教師小組的人手為多。儘管如此，教

育統籌局常任秘書長答允於會後提供更多有關語文基金

運用情況的詳細資料。  
 

[會後補註：題為《語文基金所支付款項》的資料文
件 已 於 2005 年 2 月 18 日 隨 立 法 會  
CB(2)884/04-05(01)號文件送交委員參閱。 ] 

 
71.  張文光議員表示，他不反對為語文基金提供 5億
元撥款的建議。然而，他促請政府當局確保，有關撥款

將會以公平方式分配予中文科及英文科教師使用。  
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